Antrag Nr. 13-F-03-0050 Grüne

Betreff:

Infrastrukturelle Maßnahmen Fernbusverkehr - Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.4.2013 -

Antragstext:

Seit der Marktliberalisierung zu Beginn des Jahres werden in vielen Städten Fernbusreisen angeboten. Hieraus erwächst vielerorts die Anforderung nach Fernbusterminals. In Frankfurt überlegt man beispielsweise am Südeingang des Hauptbahnhofs eine solche Anlage zu bauen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten,

- wie viele Fernbuslinien Wiesbaden anfahren und ob weiterer Zuwachs zu erwarten ist.
- ob durch einen möglichen Zuwachs des Fernbusreiseangebots neue Anforderungen an die Infrastruktur (Fernbusterminal mit Umsteigemöglichkeit zur DB, evtl. Park & Ride Möglichkeit) entstanden sind, bzw. in Zukunft entstehen werden.
- wie er diesen möglichen Infrastrukturanforderungen begegnen wird.
- falls durch den Zuwachs an Fernbusreiseverkehr bauliche Maßnahmen nötig wären, wer die Kosten für solche Maßnahmen zu tragen hat.

Wiesbaden, 07.05.2013

Claus-Peter Große Verkehrspolitischer Sprecher Carola Pahl Fraktionsreferentin